

Martes 07 de Agosto del 2007

El Financiero <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=194313> Caen precios del petróleo casi 5% NUEVA YORK, 6 de agosto.- los precios del petróleo cayeron casi 5 por ciento en Nueva York y Londres, afectados por el temor del mercado de que la economía estadounidense crezca más lento de lo previsto, lo cual reduciría la demanda de energía. En el New York Mercantile Exchange (Nymex), el crudo de referencia West Texas Intermediate para entregas en septiembre perdió 3.42 dólares (4.53 por ciento) al cerrar en 72.06 dólares el barril. En Londres, el crudo Brent del Mar del Norte, también para entregas en septiembre, bajó 3.58 dólares (4.79 por ciento) al terminar en 71.17 dólares el barril. Fue la mayor caída en una sesión desde finales de diciembre de 2004, cuando un inusual clima cálido durante el invierno en Estados Unidos mermó la demanda de combustible para calefacción. Las pérdidas de ayer se sumaron a la amplia baja del viernes luego de un informe que mostró una creación de empleos más débil que la esperada en Estados Unidos, el mayor consumidor mundial de petróleo. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=194385> La CETU afecta y promueve informalidad Ilia Zambrano Suárez / Gabriela Chávez - Finsat La Contribución Empresarial a Tasa Única (CETU) afecta y puede promover la informalidad, por lo que el Legislativo la modificará. Todo lo que afecte la creación de empleos se cambiará, afirmó el presidente de la Comisión de Hacienda de la Cámara de Diputados, Jorge Estefan Chidiac. Señaló que "la CETU se iba a convertir en un impuesto patrimonial y de expropiación para las personas físicas, que no tienen actividad empresarial fija". La propuesta de los diputados no es eliminarla, sino hacerle "un ajuste fino que permitirá combatir la elusión fiscal, pero que no se pase de la mano donde no debe". "La CETU quedará como un instrumento de combate a la elusión, pero no como una sobretasa que grave de más a los que ya pagan bien", añadió Estefan Chidiac. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=194316> Ampliarán alcances del acuerdo comercial entre México y Brasil Ivette Saldaña / Eduardo Ortega Antes de pensar en un tratado de libre comercio (TLC), México y Brasil intentarán ampliar el Acuerdo de Complementación Económica (ACE) número 53, que está "bastante limitado", ya que sólo incluye 12.8 por ciento del total de las fracciones arancelarias de la nomenclatura que opera entre los países latinoamericanos. De ahí que se creó un Grupo de Estudio de Alto Nivel para definir las áreas en que podrían extenderse los beneficios del libre comercio, porque de las seis mil 200 fracciones que hay en la nomenclatura, sólo se tienen aranceles preferenciales en 796 tarifas. El ministro de Desarrollo, Industria y Comercio Exterior de Brasil, Miguel Jorge, y el titular de la Secretaría de Economía (SE), Eduardo Sojo, coincidieron en que es urgente ampliar el alcance del ACE, para darle un mayor dinamismo al intercambio bilateral de mercancías, ya que a la fecha ningún producto agropecuario goza de la exención arancelaria. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=194317> Biocombustibles, desafío para el pueblo mexicano (Héctor A. Chávez Maya) Los biocombustibles representan una oportunidad fantástica para México, a pesar de que es un gran exportador de petróleo, tomando en cuenta que el alcohol es un excelente negocio, aseguró Manoel Bertone, secretario de Producción y Agroenergía del Ministerio de Agricultura de Brasil. Si México adopta el bioetanol, no sólo ganarán los inversionistas nacionales y los productores de caña, sino también el pueblo, que tiene el derecho de consumir un mejor combustible en términos ambientales y más barato. Aclaró que los brasileños no producen etanol "porque sea una cosa bonita, sino porque es viable y un buen negocio a partir de la caña de azúcar". La sociedad mexicana está frente a un desafío que Brasil enfrentó hace 20 años: decidir si sigue en la situación en que se encuentra la agricultura mexicana o producir algo que le dé dinero, además de un combustible amigable para la salud. Al comparar los biocombustibles con el petróleo, Bertone aseguró que el alcohol es un artículo que democratiza la riqueza, ya que es elaborado a partir de la producción rural y de una estructura de pequeños y medianos agricultores. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=194397> Sobrerregulación dispara la economía informal Isabel Becerril El país presenta una sobrerregulación que distorsiona los mercados, causando en gran medida la economía informal, acusó Ricardo González Sada, presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex). Aclaró, no obstante, que de ese problema también son responsables los emprendedores que operan al margen de la ley. "Es lo que pasa cuando alguien pretende hacer una empresa y se le complica el camino... porque las leyes y las normas no están diseñadas para estimular la competencia que usualmente hace funcionar mejor a los mercados." Advirtió que en el gobierno todavía predominan los que creen que las leyes y las normas pueden asegurar una mejora en la calidad y precios más bajos que la propia competencia de mercado. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=194400> Pobres, los resultados del primer empleo: CEESP Isabel Becerril El sector privado pide al gobierno federal que replantee el Programa del Primer Empleo (PPE), ya que sus resultados han sido pobres. A un mes del Primer Informe de Gobierno del presidente Felipe Calderón, los mexicanos siguen a la expectativa de las definiciones para impulsar las metas nacionales, entre éstas la del empleo, advierte el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP). El organismo que preside Héctor Rangel Domene señala que ante la falta de consensos para impulsar cambios estructurales en los aspectos que frenan el desarrollo del país o que limitan su potencial, ha quedado demostrado que cae la confianza en que la economía pueda crecer de manera sostenida. Recuerda que en México durante junio la confianza del consumidor retrocedió, pero lo que debe preocupar es que con el paso de tiempo otros problemas se van a complicar. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=194404> México, primer lugar en sindicalismo blanco (Mariana Otero-Briz) El sindicalismo blanco en México ocupa uno de los primeros lugares en el mundo, por lo que urge la creación de una política laboral en que las mismas organizaciones obreras participen para combatir el problema. Sólo 18 por ciento de los trabajadores del país son agremiados, es decir entre cuatro y cinco millones. Sin embargo, no todos cuentan con una representación legítima, pues la mayor parte de esos sindicatos son de protección, afirmó el abogado sindicalista Arturo Alcalde. En una conferencia magistral ofrecida en la sede del Sindicato de Trabajadores de la Industria de la Radio y la Televisión (STIRT), Alcalde urgió a crear mecanismos de democratización más amplios en el mundo de la contratación colectiva. Los señalamientos del asesor legal de varias agrupaciones

obreras contrastan con la información obtenida por la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS) sobre los padrones de los gremios, donde al parecer la transparencia no ha sido ponderada entre sus dirigentes. En los datos recién recabados por la dependencia destaca que al 20 de julio había registradas dos mil 400 organizaciones, de las cuales más de 50 por ciento no tienen su membresía actualizada.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=194318> Ambiente adverso para las empresas con IED El incipiente avance de las reformas estructurales en la economía mexicana, y los elevados costos de producción se constituyen como los principales obstáculos para la operación de las empresas con Inversión Extranjera Directa (IED). El Banco de México y la Secretaría de Economía realizaron durante mayo y junio del presente año una encuesta entre las principales empresas con IED en el país; en un universo de 202 compañías, el 73 por ciento señaló que la falta de reformas estructurales afecta adversamente la competitividad de la empresa en México, en comparación con otros países. En el resultado de aspectos que inciden sobre la competitividad del país, para las empresas con IED el sistema impositivo en México es muy complejo y distorsiona las decisiones de las compañías. Además, advierten que empezar un nuevo negocio en la economía nacional es extremadamente difícil y es un proceso largo.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=194319> Elevados costos de producción en México, afectan la competitividad de las empresas con IED Elvia Gutiérrez El 54 por ciento de las empresas expresó que sufren problemas de interrupción del suministro del servicio eléctrico. El incipiente avance de las reformas estructurales en la economía mexicana y los elevados costos de producción se constituyen como los principales obstáculos para la operación de las empresas con Inversión Extranjera Directa (IED). Esta situación amplió la brecha de competitividad frente a otras naciones, en las que también existen filiales de las empresas instaladas en México. El Banco de México (Banxico) y la Secretaría de Economía realizaron durante mayo y junio del presente año, una encuesta entre las principales empresas con IED en el país; en un universo de 202 empresas con capital foráneo, el 73 por ciento señaló que la falta de reformas estructurales afecta adversamente la competitividad de la empresa en México, en comparación con otros países. Las empresas consultadas señalaron que actualmente los principales factores que les afectan adversamente en México, en comparación con otros países donde pueden invertir, son de tipo estructural.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=194350> Sufre el petróleo su mayor caída en siete meses; expectativas de una menor demanda de energéticos en EU, la causa Efraín Hilario Las cotizaciones del petróleo sufrieron este lunes su mayor caída en siete meses en el mercado de Nueva York por las expectativas de una menor demanda de energéticos en Estados Unidos. El contrato del crudo West Texas Intermediate (WTI) para entrega en septiembre se desplomó 3.42 dólares, o bien, 4.5 por ciento, para cerrar en 72.06 dólares por barril, su mayor caída desde el 4 de enero. El precio del petróleo ha retrocedido 8.5 por ciento desde que marcó un récord de 78.77 dólares por barril la semana pasada, ante las persistentes preocupaciones en los mercados financieros sobre la economía estadounidense. El Reforma

<http://www.reforma.com/nacional/articulo/399/796423> Firman Lula y FCH pacto energético Érika Hernández y Mayolo López Ciudad de México (6/8/2007).- Los Presidentes Felipe Calderón y Luiz Inácio Lula da Silva --quien realizó ayer una visita de Estado a México de un día-- concretaron un acuerdo de colaboración entre las paraestatales Pemex y Petrobras. El Memorandum de Entendimiento en Materia de Cooperación Energética establece planes de cooperación en áreas en que lo permitan las leyes de México, y deberá ser ratificado por el Senado. "La legislación mexicana es clara en lo que se refiere a la participación de la iniciativa, bueno, del sector público y la iniciativa privada en este sector. Mi Gobierno es respetuoso de esa legalidad", dijo Calderón. Tras la ceremonia oficial de bienvenida en Palacio Nacional, los dos mandatarios suscribieron varios acuerdos. Posteriormente, en una conferencia conjunta, el mandatario brasileño aseguró que Petrobras no dará un paso que pueda "herir" el marco legal de la paraestatal mexicana.

<http://www.reforma.com/negocios/articulo/399/796471> Cotiza dólar menudeo a 11.05 pesos venta Sandra Reyes Ciudad de México (07 agosto 2007).- El tipo de cambio al menudeo se cotiza a 10.75 pesos a la compra y 11.05 pesos a la venta, 3 centavos menos respecto al cierre anterior, de acuerdo a las ventanillas de Banamex. En las sucursales cambiarias de Banorte en Monterrey alcanza niveles de 10.79 pesos a la compra y 11.09 pesos a la venta. Mientras en el aeropuerto capitalino el dólar se cotiza en 10.91 pesos a la compra y 11.07 pesos a la venta.

<http://www.reforma.com/negocios/articulo/399/796468> Persiste baja en crudos Viena, Austria (07 agosto 2007).- Los precios del crudo para entrega a término volvieron a bajar este martes ante los temores sobre la economía estadounidense, al acudir a la venta los inversionistas para realizar beneficios tras las espectaculares alzas de la semana pasada. La baja de precios comenzó el viernes tras anunciar el Gobierno unas cifras de desempleo más altas a las anticipadas. Esa y otras estadísticas gubernamentales han dado la impresión a muchos analistas de que la economía quizá se haya desacelerado. Algunos analistas creen que se volverá a repetir el panorama del año pasado, cuando el precio del crudo bajó casi 20 dólares entre principios de agosto y comienzos de octubre. Otros discrepan, y apuntan a que la demanda global sigue siendo fuerte. El crudo liviano de bajo contenido sulfuroso para entrega en septiembre bajó 0.17 dólares a 72.06 dólares el barril en la contratación electrónica de la Bolsa de Materias Primas de Nueva York, casi 7 dólares menos por barril que el récord de 78.77 dólares logrado la semana pasada.

<http://www.reforma.com/negocios/articulo/399/796514> Esperan que SHCP defina en transgénicos Verónica Martínez Ciudad de México (07 agosto 2007).- El reglamento de la Ley de Bioseguridad, que es el marco jurídico para el uso de transgénicos, está en manos de la Secretaría de Hacienda para evaluar el impacto presupuestal que tendrá en la federación la aplicación de este reglamento, afirmó Rodolfo Wolfmang, coordinador general jurídico de la Sagarpa. "El proyecto ya fue pasado por la Cofemer, actualmente se espera un dictamen de la SHCP para revisar el impacto presupuestario de cuánto nos va a costar este reglamento en términos de su aplicación", dijo el funcionario en conferencia de prensa. La Ley de Bioseguridad fue publicada en el Diario Oficial en el 2005 y dos meses después debió haber estado listo el reglamento para su operación, el cual está a cargo del Ejecutivo y a la fecha no se ha publicado.

<http://www.reforma.com/negocios/articulo/399/796474> Inicia BMV jornada al alza Sandra Reyes Ciudad de México (07 agosto 2007).- La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) abrió con ganancias impulsada por la compra de acciones de alta

liquidez, pero en espera de la reunión de la Reserva Federal de Estados Unidos. Hoy el IPyC se ubica en niveles de 29 mil 808.50 unidades, un repunte 0.29 por ciento, es decir 89.11 puntos, respecto a la sesión previa. Este día el volumen de operación en la BMV es de 6.6 millones de acciones con un importe de 213.8 millones de pesos. Las acciones que registran alzas son: FEMSA UBD, con 2.28 por ciento; GOMO *, con 2.27 por ciento; ARA *, con 2.07 por ciento; AUTLAN B, con 1.50 por ciento; TLEVISA CPO, con 1.44 por ciento.

[http://www.reforma.com/negocios/articulo/399/796339/Encarecen maíz y gana competitividad](http://www.reforma.com/negocios/articulo/399/796339/Encarecen_maíz_y_gana_competitividad) Verónica Martínez Ciudad de México (07 agosto 2007).- Después de un análisis de competitividad para que el maíz mexicano alcanzara estos niveles, hoy este grano ya logró la meta sin el apoyo del Gobierno, ni de empresas; el secreto fueron los altos precios del grano a nivel mundial, afirmó Luis de la Calle, ex funcionario de la Secretaría de Economía y negociador del TLCAN. El actual consultor del despacho CMM, De la Calle, Madrazo y Mancera, afirmó que los altos precios internacionales del grano le dieron competitividad al 95 por ciento de la producción, pero esto durará mientras exista una demanda por el etanol. "Hoy el precio internacional del maíz es más exitoso que cualquier otro programa del Gobierno para hacer competitivo al maíz. [http://www.reforma.com/negocios/articulo/399/796390/Impulsan entidades parques tecnológicos](http://www.reforma.com/negocios/articulo/399/796390/Impulsan_entidades_parques_tecnológicos) Palmira González Monterrey, México (07 agosto 2007).- Aunque México carece de una política federal que impulse el desarrollo de una economía basada en el conocimiento, algunos estados realizan esfuerzos aislados con la creación de parques tecnológicos que empiezan a dar sus primeros pasos. Nuevo León, Aguascalientes, Baja California, Sonora y el Distrito Federal tienen este tipo de parques en construcción y, en algunos casos, con empresas ya trabajando dentro de ellos. A diferencia de los parques industriales, en los que se mueven materiales pesados, en los tecnológicos se mueve conocimiento: se reúnen centros de investigación, universidades y empresas para generar tecnología para darle valor agregado a productos y servicios. Los ejemplos más recientes son el Parque de Innovación e Investigación Tecnológica (PIIT), en Monterrey, cuya infraestructura requirió 450 millones de pesos y el Tecnopolo en Aguascalientes, que costó 500 millones de pesos. [http://www.reforma.com/negocios/articulo/399/796376/Aumentan 8.6% ingresos tributarios](http://www.reforma.com/negocios/articulo/399/796376/Aumentan_8.6%_ingresos_tributarios) Dayna Meré Ciudad de México (07 agosto 2007).- Durante el primer semestre de 2007, los ingresos tributarios administrados por el Servicio de Administración Tributaria (SAT) crecieron 8.6 por ciento con respecto al mismo periodo del 2006, en parte gracias que el fisco cuenta con 360 mil nuevos contribuyentes, con lo que en total ya suman 22 millones 633 mil registros. Según el Informe Tributario y de Gestión del segundo trimestre del 2007, el Impuesto Sobre la Renta (ISR) aumentó 12.4 por ciento, el Impuesto al Valor Agregado (IVA) se elevó en 5.7 por ciento, y el IVA no petrolero creció 7.7 por ciento, con respecto al periodo enero junio del 2006. El SAT destaca que por cada peso invertido en los actos de fiscalización, se recuperaron 27 pesos por concepto de cifras cobradas. Además, mientras que en el primer semestre del 2006 el fisco invirtió 0.0087 pesos por cada peso recaudado, en el mismo periodo del 2007 la cifra se redujo a 0.0079 pesos. [http://www.reforma.com/ciencia/articulo/399/796529/Impulsa ciencia competitividad](http://www.reforma.com/ciencia/articulo/399/796529/Impulsa_ciencia_competitividad) Ciudad de México (7 de agosto de 2007).- En el País aún no se ha comprendido bien el papel que desempeñan la ciencia y el avance tecnológico para impulsar la competitividad y el desarrollo, reconoció René Drucker Colín, coordinador de la Investigación Científica de la UNAM. Sin embargo, es labor de los universitarios incentivar y tener cada vez una mayor cantidad de personas dedicadas a la ciencia, subrayó en el auditorio Raoul Fournier Villada de la Facultad de Medicina. Un comunicado de la UNAM destaca que, ante cientos de estudiantes de nuevo ingreso de la Facultad de Química, Drucker Colín comentó que si en la actualidad las naciones quieren ser económicamente competitivas, requieren forzosamente de la ciencia y la tecnología. "No hay ninguna sociedad en el mundo que sea poderosa que no incluya, dentro de sus políticas públicas, ambos temas. En ese sentido, México necesita formar una mayor cantidad de doctores de los que se preparan en la actualidad", señaló. [http://www.reforma.com/ciencia/articulo/399/796324/Estudian impacto negativo de agricultura](http://www.reforma.com/ciencia/articulo/399/796324/Estudian_impacto_negativo_de_agricultura) Ciudad de México (7 de agosto de 2007).- Los efectos secundarios de la agricultura se hacen cada vez más evidentes, aseguraron científicos, llevando a los ecosistemas a "puntos de quiebre" por el crecimiento de cultivos que utilizan fertilizantes y sistemas de irrigación que afectan los suelos. Algunos cambios serían la desertificación, la salinización, la degradación del agua, y otros cambios climáticos debidos a la alteración del ciclo hídrico. La presión sobre los sistemas agrícolas, concluyeron expertos convocados por la Reunión Anual de la Sociedad Americana de Ecología, incrementa la demanda de alimentos y los puntos críticos pueden ocurrir cuando se le demanda más de lo que un ecosistema puede producir, como el agua. Elena Bennet, de la Universidad de McGill y quien organizó el simposio, comentó que es necesario entender los cambios de régimen a gran escala para desarrollar políticas adecuadas que puedan sostener, en vez de degradar, los sistemas naturales de los cuales depende el hombre El Universal <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/59294.html> Trámites llevan a empresas a la informalidad: Coparmex Fernando Pedrero La sobrerregulación y una normatividad excesiva ha propiciado en gran medida que muchas empresas y empresarios se dirijan y operen hoy en la economía informal, incluso al margen de la ley, reconoce Ricardo González Sada, presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex). "Como sucede con los mercados distorsionados, el resultado de la libertad limitada para crear empresas provoca en gran medida la economía informal: empresarios y empresas al margen de la ley. Es lo que pasa cuando alguien quiere hacer una empresa y le complican el camino; por no tener las simpatías del poder o simplemente — como todavía ocurre hoy en día — porque las leyes y las normas no están diseñadas para estimular la competencia que usualmente hace funcionar mejor a los mercados ”, subraya el dirigente en su informe. Ante esta situación, González Sada solicitó al gobierno federal nuevas formas de simplificación y una mayor libertad para emprender nuevos negocios y poder competir bajo una base de mayor competitividad. Dijo que a diferencia del pasado, cuando las reglas eran más restrictivas, se hacía uso de prácticas extralegales y el abrir una empresa era un acto político discrecional que necesitaba del visto bueno del gobernante, hoy las empresas tienen la libertad de emprender y abrir negocios. Sin embargo, aún se enfrentan con regulación excesiva y tramitología. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/59301.html> Sube 0.5% indicador adelantado: INEGI Fernando Pedrero El indicador adelantado, el cual anticipa la posible trayectoria de la economía, subió 0.5% en mayo, informó el Instituto Nacional de Estadística, Geografía e Informática (INEGI). En un comunicado, el INEGI

detalló que el indicador adelantado muestra la dirección o trayectoria de la economía en el muy corto plazo y no es un pronóstico de la magnitud del crecimiento económico. Agregó que el indicador coincidente, el cual refleja un comportamiento similar al de los ciclos de la economía en su conjunto, avanzó 0.2% mensual en mayo de 2007. El indicador adelantado registró un índice de 130.7 en mayo pasado, lo cual equivale a un incremento de 0.5% respecto a abril pasado. Este avance se debió al desempeño positivo del Índice de la Bolsa Mexicana de Valores en términos reales, del tipo de cambio real, al registrar éste una baja durante el mes de mayo, del precio del petróleo mexicano de exportación y del índice de volumen físico de la producción de la industria de la construcción. El Economista <http://www.economista.com.mx/articulos/2007-08-07-41969> Banxico reporta alza en reservas internacionales Las reservas internacionales de México subieron a 71,312 millones de dólares al 3 de agosto desde 71,180 millones de dólares de la semana previa, dijo el martes el banco central. Las reservas internacionales tocaron en el 2006 varios máximos históricos, en parte por los ingresos derivados de los altos precios del petróleo. México es uno de los 10 principales productores y exportadores del mundo. El 7 de julio del 2006, las reservas internacionales tocaron un máximo histórico de 79,101 millones de dólares. El monto de reservas bajó a mediados de agosto del año pasado, luego de que el gobierno anunciara la compra de divisas al autónomo banco central para el pago anticipado de deuda externa. <http://www.economista.com.mx/articulos/2007-08-07-41957> Avanza Bolsa Mexicana; gana 0.66% El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC), el principal indicador de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), registró una leve alza de 195.31 puntos (+0.66 por ciento) a primera hora de hoy, para quedar en las 29,916.94 unidades. Durante los primeros compases de la sesión se negociaron 9.4 millones de títulos por los que se pagaron 307.2 millones de pesos (unos 28 millones de dólares). De las 39 empresas que se cotizan en la sesión, 24 ganaron, 12 perdieron y 3 se mantuvieron sin variación en la primera hora de operación. El avance principal corresponde a Industrias CH (ICH B), con el 6.20%, y la mayor caída fue para Vitro (VITRO A), con el 2.71 por ciento. <http://www.economista.com.mx/articulos/2007-08-07-41956> Baja TIIE a 28 días; se coloca en 7.7100% Da a conocer en el Diario Oficial de la Federación que la Tasa de Interés Interbancaria de Equilibrio (TIIE) a 28 días se ubica en 7.7100%, 0.0100 puntos porcentuales menos respecto al cierre de la víspera. Estas tasas fueron calculadas conforme a las cotizaciones de los bancos Santander, HSBC, BBVA Bancomer, Invex, J. P. Morgan, ING Bank México e IXE, agrega el Banxico. <http://www.economista.com.mx/articulos/2007-08-07-41962> Estabilidad en el crudo tras fuerte caída LONDRES. El petróleo operaba estable el martes luego de la caída de cerca de 5% de la víspera, apuntalado por un rebote en los mercados de acciones y expectativas de una caída en los inventarios de crudo estadounidenses por quinta semana consecutiva. El panorama para la oferta y demanda del petróleo seguía siendo sano, dijeron algunos analistas, un día después que el crudo tuvo su mayor pérdida porcentual desde el 4 de enero dado que la preocupación sobre la economía de Estados Unidos afectó a los mercados financieros y de materias primas. "No vemos los recientes movimientos de precios como indicativos de alguna necesidad de reaseguro para los fundamentos del mercado petrolero, sino más bien como una corrección sana en lo que sigue siendo un mercado muy fuerte" dijo Barclays Capital. El crudo estadounidense bajaba 10 centavos a 71.96 dólares el barril. El crudo Brent ganaba 39 centavos a 71.56 dólares. La Jornada <http://www.jornada.unam.mx/2007/08/07/index.php?section=politica&article=016n1pol> Exigen productores a la Sagarpa que apruebe ya la siembra de transgénicos Matilde Pérez U. La Confederación Nacional de Productores de Maíz de México exigió a la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa) que apruebe a la brevedad el comienzo de siembras experimentales de maíz transgénico. "Ya no tiene justificación tanto retraso, lo que pedimos es que se evalúe la idoneidad de las semillas biotecnológicas", resaltó. En clara respuesta a las agrupaciones que han criticado la firma del convenio con Monsanto para crear un banco de germoplasma, manifestó: "los profesionales del miedo y el engaño han sido rebasados por la propuesta de la organización". Agregó que su propuesta es, como establece el Acuerdo Nacional para el Campo, fomentar la investigación y los estudios de análisis de riesgo, bajo estricto control científico, por la liberación de organismos genéticamente modificados para su uso en la agricultura, y establecer mecanismos que salvaguarden la variabilidad genética y la conservación de germoplasma tanto in situ como ex situ.